

Mercado

La inversión pública en vivienda se dispara un 56,6% hasta octubre, hasta 69,8 millones

Las licitaciones públicas destinadas a la construcción de inmuebles residenciales significaron el 4,7% del total de la inversión pública en obras en el décimo mes del año.

EjePrime
29 nov 2019 - 10:00



La inversión pública en residencial se dispara en octubre. **Las diferentes administraciones públicas del estado destinaron 69,8 millones de euros a la construcción de nuevas viviendas en octubre, un aumento del 56,6% interanual**, según los datos de licitación pública de Seopan, la Asociación de Empresas Constructoras y Concesionarias de Infraestructuras.

En total, **la inversión para construir vivienda pública acumula 469,3 millones de euros en los diez primeros meses del año**, un 58,8% más que en el mismo periodo de 2018, cuando se alcanzaron 299,2 millones de euros.

En este sentido, la construcción de vivienda pública representa el 4,7% de la inversión que han hecho las administraciones públicas en octubre en construcción, que ha sido de 1.480 millones de euros.

Así, los equipamientos terminales han sido el tipo de construcción al que se ha destinado más inversión en octubre, con 253,1 millones de euros, seguido de los equipamientos administrativos, en los que se han invertido 275,7 millones de euros.

En el conjunto del estado, las licitaciones han experimentado una caída del 12% en octubre, hasta 1.480,3 millones de euros. En el acumulado del año, en cambio, esta partida se ha incrementado un 24,1%, hasta 15.974,4 millones de euros.